



Faustball Neuendorf

Bericht vom Dienstag, 13. Dezember 2022

Die ersten Punkte im Trockenen



Nach dem verpatzten Saisonstart und den verlorenen vier Spielen waren die Männer von FB Neuendorf 1 gefordert.

Mit dem strengen Dezember Programm blieb kaum eine Verschnaufpause, sodass am vergangenen Samstag bereits die dritte Runde in Kirchberg ausgetragen wurde. Besonders das erste Spiel war von grosser Bedeutung, da die Solothurner auf den direkten Konkurrenten aus Tecknau trafen.

Neuendorf startete hierbei in der gewohnten Formation, sodass Mike von Arx das Zepter als Mittelfeld übernahm und im Rückschlag Gian Oeggerli sich zu beweisen versuchte. In einem ausgeglichenen Satz legte Neuendorf entscheidend vor und brachte den Satz mit dem engen Ergebnis von 11:9 ins Trockene. Im zweiten Durchgang schenkte man durch zu viele Eigenfehler auf alle Positionen dem Gegner den Satz mit einem klaren 11:5. Wollte man das Spiel für sich entscheiden, musste man sich auf allen Positionen verbessern. Nebst genaueren Zuspielen waren immer wieder geduldige und präzise Rückschläge gefragt, anstelle von brachialen Risikoschlägen. In der Tat fing sich das junge Team nach dem verlorenen Satz und kehrte zum Punkten zurück. Nichtsdestotrotz liessen sich die eingespielten Routiniers aus Tecknau nicht aus dem Konzept bringen und hielten stark entgegen. Durch die grosse Halle und dem langen Auslauf war es demnach schwierig zu punkten und der Satz entschied sich zu Gunsten der Mannschaft, welche weniger Eigenfehler produzierte. Wiederum hiess das Verdikt wie schon im ersten Satz 11:9 für die Neuendörfler.

Im letzten Satz war dann der Wille entscheidend und Neuendorf holte sich die ersten beiden

Punkte nach einem harten Kampf verdient. Nach einer langen Pause folgte das zweite Spiel gegen Gastgeber Kirchberg. Die Berner waren mit vier Siegen aus fünf Spielen hervorragend in die Saison gestartet und schlugen die Solothurner bereits in der ersten Runde mit 3:1.

Im zweiten Aufeinandertreffen waren die Rollen daher verteilt. Neuendorf wollte sich gegenüber dem ersten Spiel aber steigern und startete wiederum in der Stammformation. Durch eine solide Defensive konnte Neuendorf Ball für Ball aufbauen und mit präzisen und klugen Rückschlägen den Gegner unter Druck setzen. In einem spannenden Satz unterlag Neuendorf knapp mit 11:9. Auch der zweite Satz gestaltete sich ausgeglichen, obwohl sich Kirchberg gegen Ende des Satz leicht absetzen konnte und auf 2:0 in den Sätzen davonzog.

Die Solothurner blieben aber hartnäckig und punkteten immer wieder durch ihre präzise Spielweise. Dennoch waren die Kirchberger an diesem Tag wiederum zu stark und das Spiel endete schlussendlich mit einem klaren 3:0 zu Gunsten der Berner. Die Neuendörfler konnten somit die ersten Punkte ergattern und sich in der Tabelle vor Faustball Tecknau setzen.

Am kommenden Samstag, 17. Dezember 2022 ab 11:00 Uhr beginnt die 4. Runde auf heimischen Terrain.

FB Neuendorf lädt alle ein die erste Mannschaft in ihren Spielen gegen den aktuellen Leader aus Olten und das drittplatzierte Oberentfelden 2 zu unterstützen.